



Neues Trikot: FC Bayern feiert in Rot

Neues Trikot: FC Bayern feiert in Rot
Der FC Bayern feiert am Samstag in München eine Riesenparty in Rot. Denn für das neue Heimtrikot des Rekordmeisters, der vor den eigenen Fans die 25. Meisterschale überreicht bekommen wird, gilt: Es ist so rot wie nie zuvor. Das Trikot von Ausrüster adidas fällt auf durch sein kräftiges Rot, das die traditionelle Vereinsfarbe widerspiegelt und sich über die Hosen bis zu den Stützen durchzieht. Sogar die berühmten 3 Streifen, die für adidas stehen, sind bei diesem Jersey für die Saison 2015/16 in Rot gehalten. Auffällig an dem neuen Heimtrikot sind zudem die Rauten, die in den dunkelroten Saum eingearbeitet wurden. Sie repräsentieren die Millionen von Bayern-Fans rund um den Globus, die hinter dem mitgliederstärksten Sportverein der Welt stehen. Natürlich darf auch bei dem neuen Dress das Vereinsmotto "Mia san mia", aufgedruckt im Nacken, nicht fehlen. Zu kaufen gibt es das neue Bayern-Heimtrikot im FC Bayern-Onlineshop (www.fcbayern.de/shop), in den FC Bayern-Fanshops , im adidas Onlineshop (www.adidas.de/Football) sowie im Fachhandel (Erwachsene 84,95 €). Weitere Informationen zu adidas Football unter adidas.com/football, auf [facebook.com/adidasfootball](https://www.facebook.com/adidasfootball) oder Twitter @adidasfootball Kontakt: adidas AG World of Sports
Adi-Dassler-Strasse 1-2
91074 Herzogenaurach
Deutschland
Telefon: (09132) - 84 - 0
Telefax: (09132) - 84 - 2624
URL: <http://www.adidas.de>

Pressekontakt

Adidas AG

91074 Herzogenaurach

adidas.de

Firmenkontakt

Adidas AG

91074 Herzogenaurach

adidas.de

Die adidas Gruppe hat ihren Sitz in Herzogenaurach, Deutschland. Von dort aus wird das Unternehmen mit seinen mehr als 80 Tochterunternehmen weltweit geführt. In Herzogenaurach sind die strategischen Geschäftseinheiten Running, Fußball und Tennis angesiedelt, ebenso das Zentrum für Forschung und Entwicklung. Wesentliche Unternehmensteile befinden sich darüber hinaus in Portland, Oregon, USA, dem Sitz der adidas America Inc. und der strategischen Geschäftseinheiten Basketball, Adventure und Alternative Sports. Reebok hat den Hauptsitz in Canton, Massachusetts. In Kalifornien ist die strategische Geschäftseinheit Golf zu Hause. Das Unternehmen unterhält zudem Designstudios und Entwicklungsabteilungen an verschiedenen, für die jeweilige Tätigkeit besonders geeigneten Orten der Welt.